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АННОТАЦИЯ 
 

Объем работы: 61 страница, 50 использованных источников. 

Ключевые слова: КИТАЙ, ЦЕНТРАЛЬНАЯ АЗИЯ, ДВУСТОРОННИЕ 
ОТНОШЕНИЯ, ГЕОПОЛИТИКА, ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, 
ЭКОНОМИЧЕСКОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО, ПОЛИТИЧЕСКОЕ ВЛИЯНИЕ, 
КУЛЬТУРНЫЙ ОБМЕН, ЭНЕРГЕТИЧЕСКАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ, 
ИНФРАСТРУКТУРНЫЕ ПРОЕКТЫ, ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПОЯС 
ШЕЛКОВОГО ПУТИ. 

Объектом исследования является внешняя политика Китая в 
Центральной Азии. 

Предметом исследования является межгосударственное сотрудничество 
Китая со странами Центральной Азии на многосторонней и двусторонней 
основе. 

Цель дипломной работы – исследование особенностей реализации 
внешней политики Китайской Народной Республики в отношении стран 
Центральной Азии в начале XXI в. 

Методология исследования: для достижения поставленной цели в работе 
использовался комплексный подход, включающий анализ литературных 
источников, количественный контент-анализ новостных статей, изучение работ 
зарубежных и российских исследователей, а также сравнительный анализ 
политических, экономических и культурных аспектов двусторонних отношений 
Китая и Центральной Азии. Методологическая основа исследования включала 
аналитический подход, сравнительный анализ, системный подход и контент-
анализ. 

Полученные результаты и их новизна. В работе рассмотрены особенности 
внешней политики Китая в отношении стран Центральной Азии. Автором 
раскрыта специфика взаимодействия Китая с центральноазиатскими 
государствами как на многосторонней, так и двусторонней основе.   

Достоверность материалов и результатов дипломной работы. 
Использованные материалы и результаты дипломной работы являются 
достоверными. Работа выполнена самостоятельно.  

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы 
могут быть использованы для дальнейших исследований по теме. 

 

  



ANNOTATION  
 

Volume of work: 61 pages, 50 sources used.  

Keywords: CHINA, CENTRAL ASIA, BILATERAL RELATIONS, 
GEOPOLITICS, FOREIGN POLICY, ECONOMIC COOPERATION, POLITICAL 
INFLUENCE, CULTURAL EXCHANGE, ENERGY SECURITY, 
INFRASTRUCTURE PROJECTS, SILK ROAD ECONOMIC BELT, REGIONAL 
INTEGRATION INITIATIVES 

The object of the research is China's foreign policy in Central Asia. 

The subject of the research is the interstate cooperation between China and the 
countries of Central Asia on a multilateral and bilateral basis. 

The aim of the thesis is to study the implementation features of the foreign 
policy of the People's Republic of China towards the countries of Central Asia in the 
early 21st century. 

Research methodology: a comprehensive approach was employed in this study, 
which involved analyzing literary sources, conducting quantitative content analysis of 
news articles, studying the works of foreign and Russian researchers, and performing 
comparative analysis of political, economic, and cultural aspects of China-Central Asia 
bilateral relations. The research methodology included analytical approach, 
comparative analysis, systemic approach, and content analysis.  

The obtained results and their novelty. The thesis examines the peculiarities of 
China's foreign policy towards the countries of Central Asia. The author reveals the 
specifics of China's interaction with Central Asian states on both multilateral and 
bilateral bases. 

Reliability of materials and results of the thesis. The materials used and the 
results of the thesis are reliable. The work was done independently. 

Recommendations for using the results of the work. The results of the work can 
be used for further research on the topic, as well as in educational activities within the 
framework of courses of special disciplines. 

 

 

 


